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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A EXPANSÃO DA ATIVIDADE DELEGADA EM 
NOSSO MUNICÍPIO 
 

A população clama por mais segurança, assaltos e 
roubos são diários. 

    

À vista do exposto, requeirorequeirorequeirorequeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 

a)– Existe a possibilidade de ampliar a Atividade 
Delegada em Assis? Se positivo, qual a previsão 
para que isso ocorra? 

 

b)– Quais os locais que poderão ser contemplados? 
 

 

 
                                                  SALA DAS SESSÕES, em 10 de fevereiro de 2014. 

 

 
 
        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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